



we are HOME

ここには元気があります。
笑顔があります。
優しさもあります。
そして、ちょっぴりユーモアもあります。
それが私たちの「HOME」です。

高齢者介護施設 宝夢
小規模多機能型居宅介護 大空
認知症対応型グループホーム 大地

http://houm.jp
TEL:028-666-5666
高根沢町宝積寺 2424-18

令和4年9月号



6月末から始まった今年の長く、過酷な夏は、ようやく8月末に徐々に終わりが感じられるようになってきました。日中は残暑があっても夏の疲れを癒す夕間に響く虫の声と涼しげな夜風が秋の到来を感じさせてくれます。まだまだ脅威の新型コロナ第7波と屋外にでることをためらってしまうほどの暑さに、すっかりインドアが主体となってしまった今年の宝夢の夏だったため、秋の到来は例年以上に待ち遠しく感じられました。

過ごしやすい季節だけでなく、待ちに待った食欲の秋、運動の秋の9月を迎えます。屋内主体で過ごした夏の反動でめいっぱい楽しみたいところですが、一日の気温の大きい変化や、夏の疲れがでてきて体調を崩しやすくなる時期でもあります。体調の変化に気を付けながら、実りの秋を満喫したり、ドライブでコスモスや黄金の田んぼを見たりとコロナ感染対策をとれる活動で季節を楽しんでいく予定です



立派なスイカの差し入れ
大活躍してくれました

9月のスケジュール

日	月	火	水	木	金	土
				1	2	3
4	5	6	7	8	9	10 十五夜
11	12	13	14 手打ちそば	15	16	17
18	19 敬老の日	20	21	22	23 秋分の日 おはぎ	24
25	26 避難訓練	27 運営推進会議 (書面)	28	29	30	

※現在、新型コロナウイルス感染予防対策として、外部からのイベントは見合わせています。
再開は厚生労働省、高根沢町からの情報をもとに検討していきます。

インドアでも8月を満喫!

猛暑、コロナ第7波のダブルパンチに負けない



利用者様と
一緒に過ごす
スイカちゃん

8月1日は
地獄の釜の蓋が開く
釜のふた
まんじゅう



スイカ割りに大盛り
上がりの利用者様と
スイカちゃん



ラッピングされた
スイカに興味!
美味しく頂きました!



コロナ終息を
願いながら
キャンドルナイト



レクリエー
ションも
がんばりました!



宝夢の畑で採れた
インゲンの
おすそ分け